社会司牧通信

202404

★印はカトリック関連

●主のご復活 おめでとうございます!●

★広島教区『正義と平和推進デスク』について

今年度より平和の使徒推進本部・社会司牧担当から『正義と平和推進デスク』と名称変更と活動内容の変更がありました。これからは、各地区正義と平和推進チームから委員の派遣を頂き、教区内の平和活動情報の共有を図りたいと思います。また、小教区にも窓口を作っていただくことで、小教区への情報発信の活発化を目指しておりますので、ご協力よろしくお願いします。

『社会へのチャレンジ』をデスク目標とし、『あたたかさのある教会』を社会へアピールしていくことができますように。

- *PCでは、赤字下線部にマウスを合わせ、Ctrl キーを押しながら左クリックするとリンク先が表示されます。 スマホでは、QR コードを読み取ると、リンク先が表示されます。
- ★米国からパックス・クリスティの巡礼団と被爆者団体との対話集会 (youtube.com)
 YouTube 配信で、ご覧いただけます。



★2024 年日本カトリック正義と平和全国会議オンライン公開講演会開催のお知らせ(3.22 オンライン) | 日本カトリック正義と平和協議会 (jccip.org)



「大軍拡に反対する~真の平和は相互の信頼の上にしか構築できない~」

(教皇ヨハネ二十三世回勅『パーチェム・イン・テリス』61 より

講師:木元茂夫さん(ピースデポ理事全ての基地に NO を!・ファイト神奈川) YouTube 配信にてご覧いただけます。 防衛費は 2023~2027 の 5 年間の予算

が43 兆円。現在、呉の旧日本製鉄の広大な跡地を防衛省が一括購入する交渉が始まっています。

★ <u>「在留特別許可嘆願署名キャンペーン」に関するご報告とお礼 | カトリック中央協議会 (catholic.ip)</u>

2022 年に司教団が呼びかけたネット署名の成果の報告です。しかし、先日閣議決定された改正入管法案は、永住許可を受けた外国籍の人を軽微な法律違反で永住許可を取り消せる法案になっています。引き続き下記署名に、ご協力お願いします。



★署名(オンライン&紙)のお願い ①

【締切 4月21日】

<u>オンライン署名 ・ 井永住許可の取消しに反対します - 日本 ・ Change.org</u> 日本語の署名用紙も添付します。教会内でご利用ください。(寄付の賛同は任意です)

• 署名後、署名用紙に住所記載の、移住連または下記へ郵送お願いします。

135-8585 東京都江東区潮見 2-10-10 日本カトリック難民移住移動者委員会 宛

●署名(オンライン)のお願い② 『この戦争に終止符を!』

https://secure.avaaz.org/campaign/jp/rafah_ceasefire_now_loc/

がずでは 15 分に 1 人の子どもが殺されています。すでに子どもの死者数は 1 万人を超えるという異常事態です! この殺戮を止めるため、できることを全てやっていきましょう。まずは公開書簡に世界中の市民の署名を集め、主要国政府に介入を促すのです。ガザに さらなる死をもたらす米国の武器禁輸を求めるキャンペーンに、ぜひご署名をお願い します。

チャレンジコラム vol.18 『ともに歩む』

カリタスジャパン 広島教区担当司祭 カトリック岩国教会 主任司祭 久保裕己

主の御復活おめでとうございます。

新年度が始まりました。今年から広島教区は 10 年間の目標として「ともに歩むあたたかさのある教会をめざそう」を挙げています。そしてこの直近の3年間を「あたたかさの源泉を見つめる」(典礼活動)も併せて目標としています。

教会の様々な祈りや典礼をよく見てみると、この「ともに歩む」という意味が色々なところに出てきます。分かりやすい例で挙げるなら「主の祈り」に何回も「わたしたち」という言葉が出てきていることで分るでしょう。実に教会は本来「ともに歩む」存在なのです。教会は共同体であり、個人ではありません。

時々、聖堂でひとり静かに祈ったり黙想する方がいる事を否定するわけではありません。また静かにミサに与り、沈黙を大切にすることも大事です。ですが、共に祈ることつまり典礼、特にミサにおいて、この「ともに」が特に重要です。

教会は共同体であり、キリストを頭とする身体であり、私たち一人一人は体の各部分ですから、一つであり、言わば家族なのです。



カリタス広島発足ミサ 日時:2024年4月20日(土)13:30~

主司式:アレキシオ白浜満司教
※当日、カリタスジャパンキャンペーン「TOGETHER WE」のパネル層も同時開催します。

です。 教会に集う人々を互いにどれくらいご存じでしょうか?互いに挨拶しているでしょうか?隣で

ミサに参加している人に知らんぷりしていませんか?

ともにミサに与る家族として、仲間として挨拶してみませんか?



★カリタス広島発足ミサのご案内 (hiroshima-diocese.net)

当日、カリタスジャパン「Together We」キャンペーンのパネル展も開催します。

★<u>のとせんブログ (notosen.blogspot.com)</u> 能登半島地震情報 七尾ボランティアベース開設(当面男子専用)。2月に開設された羽咋ボランティア ベースとともに、宿泊ボランティアの受け入れを開始されております。



(要申込・ボランティア保険加入必須)

【カトリック広島教区 セクシャル・ハラスメント相談窓口 : 広島教区子どもと女性の人権擁護デスク】 受付時間 木曜日(祝日を除く)9:00~16:00 電話番号 080-9795-3676

メール: desk-hiroshima@catholic.hiroshima.jp

H·Social**H·Social**H·Social**H·SocialH·Social***
『ともに歩むあたたかさのある教会をめざそう~あたたかさの源泉に立ち返る(典礼活動)』

発行

カトリック広島教区 平和の使徒推進本部 正義と平和推進デスク

TEL: 082-221-6613 FAX: 082-221-6019

info@social-desk,net

ホームページ https://www.social-desk.net/